

ABSTRAK

DWI NOVI FEBRIANY GI, NIM : 1142113012, Hubungan Pola Asuh Orang Tua terhadap Disiplin Anak Usia Dini di TK ASSISI MEDAN T.A 2018/2019. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Medan, 2018.

Permasalahan yang terdapat pada penelitian ini adalah disiplin anak kurang berkembang dengan baik, hal ini terlihat masih ada anak yang datang terlambat ke sekolah karena terlambat bangun, ada juga anak yang kurang mau membereskan peralatan seperti buku, pensil dan pewarna ketika selesai pembelajaran atau selesai digunakan. Ada anak yang kurang mau mengantri saat bermain. Ketika temannya masih menggunakan alat permainan seperti ayunan, anak tidak sabar menunggu giliran untuk bergantian menaiki ayunan tersebut sehingga terjadi perkelahian. Beberapa anak juga masih makan sambil jalan-jalan hingga guru harus menegur dan memanggil namanya beberapa kali agar anak dapat duduk dan makan dengan baik. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui hubungan pola asuh orangtua dengan disiplin anak usia dini di TK ASSISI Medan. Metode penelitian ini menggunakan penelitian studi hubungan (*interrelationship studies*). Populasi penelitian ini adalah seluruh anak usia dini di TK Assisi Medan yang berjumlah 190 orang anak. Sampel pada penelitian ini adalah anak usia dini kelas TK A di TK Assisi Medan beserta orang tua nya yang berjumlah 40 orang, Variabel bebas adalah pola asuh orang tua, sedangkan variabel terikat adalah disiplin anak usia dini. Analisis data menggunakan korelasi Produk moment kasar.

Berdasarkan hasil analisis data Hasil $\chi^2 = 149,56304$ dikonsultasikan ke tabel harga kritik χ^2 dengan baris sebanyak 3 dan kolom sebanyak 3 derajat kebebasan (d.b) atau degree of freedom (d.f) diperoleh dari $(3-1)(3-1) = 4$. (konsultasikan ke tabel harga kritik chi-kuadrat). Dengan taraf signifikansi 95% dan d.b = 4, maka dalam tabel terdapat harga kritik untuk χ^2 adalah 9,49. Dimana $\chi^2_{hitung} (149,56304) > \chi^2_{tabel} (9,49)$ yang artinya H_0 ditolak. Maka kesimpulannya terdapat hubungan yang signifikan antara pola asuh orang tua dengan disiplin anak.

